



**Principal Financial** Group estrena directivos. Jaime Santibáñez fue nombrado como el nuevo Country Head en México y Josemaría Bolio es el director general para su división de Afore. En sus respectivas posiciones le darán continuidad a la estrategia en México, en donde atiende a más de 3 millones de clientes con sus diferentes productos de ahorro e inversión a largo plazo.

Jaime Santibáñez ocupaba, previo a su nuevo nombramiento, la dirección general de Principal Afore. Se unió a Principal en 2019 y ahora será responsable de la estrategia de negocio de Afore y fondos de inversión.

Josemaría Bolio Barajas se incorporará a Principal Afore como director general, cargo que deja Santibáñez. Bolio llega a Principal Afore proveniente de CIBanco, donde se había desempeñado como vicepresidente senior de banca minorista.